



発行 社会福祉法人緑樹会

〒904-0021 沖縄市胡屋7-2-10  
電話 098-930-2525 (にこにこ)  
FAX 098-933-1324  
ホームページ <http://www.ryokujukai.or.jp/>  
メール info@ryokujukai.or.jp



(緑樹苑内撮影)

にこにこ情報

# 竹とんぼ

（飛行日誌）

還暦を迎えた年に、思いがけない一通の手紙が職場に届いた。差出人は小学校五年生の時の担任のN先生(女の先生)だった。

「本棚を整理してたら見つかりました。子や孫にこの作文を見せてください」と、セビア色に染まつた五十年前の私の作文『大きくなつたら』が同封してあつた。私はそんな作文を書いた記憶はまったくなかつたし、ましてや五十年も先生が私の拙い作文を保管していたとは夢にも思わなかつた。

私は学生時代から恩師(教師)との交流がほとんどなく、特別に先生と親しくなることもなかつた。それでも、N先生にはずいぶん目にかけてもらつたことを覚えている。N先生との付き合いは後にも先にも担任のときの一年だけであつた。

一五十年経つて、ずいぶんりっぱになられました」という先生の手紙に、私は赤面するばかりで、りっぱどころかあの頃書いた作文の一欠けらも、今の私は持ち合わせていないし、五十年も礼儀を欠いて、一枚の葉書さえ出したこともなかつた。

そもそも私は小さい頃から教師という職業が余り好きではなかつた。父も叔父も教師で、安い給料で心底一所懸命に教師をしていた。たぶんに一人ともいい教師だつたと思う。その証拠に今でも多くの教え子たちとの交流が続いている。

幼いときに観た映画で高峰秀子が扮する『二十四の瞳』に感動したし、先生という仕事の重要さもわかつてゐるつもりでいた。しかし、何時の頃から私はたとえ子供との短い期間であつても、人を教育する仕事はしたくないと思つたし、人から「先生」と呼ばれること自体にも違和感があつた。

でも、五十年の間、教え子の作文を持つていてくれるような先生のことを考えると、この歳ではもう遅いかも知れないけれど、「教師の想い」に自分の了見の狭さを感じ入るばかりである。(富永健)

竹とんぼ



午後からは『緑樹会』が期待する職員像をテーマに、金城洋子理事長からの講話が行われた。その後は、参加した新人職員の思いなどを聞きながら、理事長とのざつくばらんなコミュニケーションが図られた。(砂川智規)



通常食と形態加工された食事との食べ比べ

とろみやゼリー状に加工された飲み物の試飲



食事の量・質や飲み食品についての説明



社会福祉に関する環境として必要な事を伺う会議

## 平成28年度『新人職員研修』

4月6日(水)、入職して間もない職員に対して新人職員研修が行われた。

研修では、法人の概要や理念、組織体制の説明、社会福祉に関わる職員としての心構えなどのほか、規程や規則についての講義が行われた。

管理栄養士による検食ワークでは、利用者に提供される食事の重要性や身体状態に合わせた食事形態などが紹介され、ミキサー食などを実際に試食しながら通常食との比較や味・食感の違いなどを学んだ。

午後からは『緑樹会』が期待する職員像をテーマに、金城洋子理事長からの講話が行われた。その後は、参加した新人職員の思いなどを聞きながら、理事長とのざつくばらんなコミュニケーションが図られた。(砂川智規)

## 緑樹苑デイサービスセンター レク活動紹介



緑樹苑デイサービスセンターでも新年度が始まり一ヶ月が過ぎました。これから梅雨の時期にもなっていく今日この頃、いかがお過ごしでしょうか?

緑樹苑デイサービスセンターでは、毎日利用者の皆様が笑顔で参加で生きるようレク活動に励んでいます。ボールを使つたゲームや手芸、カラオケ大会など皆さんに喜んでいただいています。甲子園の春の選抜大会の時には、レク活動でバッティング大会も行いました。皆様、最初は遠慮がちに笑つていましたが、徐々に集中され真剣に取り組まれています。(清水寿一)



竹とんぼ

## 浜下り＆ドライブ

ケアハウスで『いんさぐぬ花』

4月11日(月)、ケアハウスで『いんさぐぬ花』。利用者の皆さんと一緒に、うるま市の海中道路へ『浜下り』ドライブに出かけた。

あいにく天候が悪く、海からの風も強くて砂浜まで行くことはできなかつたが、せつかくの浜下りなので、職員がバケツに海水を汲んできて、車内に海水につけて、浜下りの雰囲気を少しでも楽しんでもらうことができた。

帰りには、お茶とお菓子を食べながら、浜比嘉島大橋を通り、島内をドライブして帰ってきた。(山城徳枝)



4月15日(金)に中城モーニングビーチで『浜下り』を行った。

ケアハウスはいびすかす

はいびすかすは、珊瑚を拾い、北中城村特産の潮干狩りの代わりに砂浜で珊瑚を拾い、珊瑚を賞味しながら、海辺の散策を楽しんだ。久しぶりに行く海に利用者の皆さんも大喜びで「30年ぶりに海に来たけど、たまにはいいねー」とたいへん喜んでくれた。

(屋宜早苗)

ケアハウスはいびすかす

介護老人福祉施設緑樹苑では、4月8日(金)に『浜下り』ドライブに出かけた。晴れて心地よい天気の中、沖縄市海邦町方面から、海沿いの道路を通り、勝連半島へと向かった。勝連城跡に着き、城跡を眺めながら、ここでおやす時間をとった。

そこから屋慶名に向かい、海中道路に入つて行った。バスの両側に見える海や金武湾の発電所、平安座島の石油タンクなどの景色に皆さん見入つていた。浜比嘉島へ渡る橋では両側に広がる海に感動した様子ではあった。

帰る途中の街並みの変化にも、「随分発展してきたものだ」と感心の声があり、「また次は別の場所にも行きましょう」との約束してドライブは終了した。(兼城正彦)

介護老人福祉施設

緑樹苑







# 竹とんぼ

## 5月行事・活動予定

	介護老人福祉施設緑樹苑	ケアハウスはいばすかす	ケアハウスていんさぐぬ花	緑樹苑デイサービスセンター	みどり学童クラブ
1(日)					
2(月)		手芸クラブ			
3(火)		三線	ボウリング	手作りおやつ会	学童休園日
4(水)		ミニシアター			学童休園日
5(木)		カラオケクラブ	輪投げ	アリエアート導入ハンドマッサージ	学童休園日
6(金)	母の日祝い会	母の日祝い会	母の日祝い会	手芸クラブ	
7(土)			映写会		園外活動
8(日)			カラオケ		
9(月)			スカッシュボール		
10(火)		三板クラブ	歌会	映写会	
11(水)		防災訓練	防災訓練		
12(木)	防災訓練	書道クラブ	ボウリング	防災訓練	
13(金)			手工芸	手芸クラブ	
14(土)			映写会		園外活動
15(日)			カラオケ		
16(月)		お茶クラブ	輪投げ		
17(火)		三線	歌会		
18(水)	法人監査	ミニシアター	民踊り	映写会	
19(木)	法人監査	カラオケクラブ・美化活動	スカッシュボール	誕生会	
20(金)			ボウリング	手芸クラブ	
21(土)			家族会清掃		園外活動
22(日)			カラオケ		
23(月)		手作りおやつ会	民踊り		
24(火)		三板クラブ	誕生会	苑内交流	ティーサービス交流会
25(水)	防災訓練	防災訓練	釣りゲーム	防災訓練	
26(木)		散髪・書道クラブ	散髪	手作りおやつ会	
27(金)	誕生会		輪投げ	手芸クラブ	
28(土)			映写会		園外活動
29(日)			カラオケ		
30(月)		誕生会	歌会		
31(火)			映写会	映写会	

(平成二十八年三月一日～三月三十一日)

金城トク様の家族  
（金員の部）

## 感謝録

温かい御支援、御協力下さいまし  
た方々に厚く御礼申し上げます。

### 編集後記

二十四節気の『清明』を過ぎ、『穀雨』を迎えた、やがて『立夏』と新緑が眩しい初夏の季節となります。個人的には一年をとおして一番好きな季節です。

表紙にも載せていましたが、緑樹会の施設内では今たくさんのお花々が来苑者の目を楽しませています。本誌平成25年4月号でも紹介しましたが、当法人の『いんさぐぬ花』前施設長の徳元将己氏に、苑内の緑化活動に協力してもらっています。初夏の日差しを浴びて、目にも鮮やかな色とりどりの花々が華麗に咲き誇り、見る人的心を和ませます。ご来苑の際には、是非ご覧ください。

（砂川智規）